



Gonzalo Aguirre

13 de abril a las 11:09

Reclamo en contra de los presidentes que tramitan para dar los pases. En mi caso a Sergio Mohr Kemp del club Cancura asociación Osorno.

Me gusta

1717

Comentarios



Victor Thompson W. Creo que tratar de chanta a una persona porque no te de un pase en los plazos que tu estimas conveniente es una falta de respeto, más todavía en el caso de Sergio, que para ser una hombre que lleva poco tiempo en el rodeo, ha desarrollado una labor dirigenial bastante destacable.

Me gusta · 5 · [13 de abril a las 13:24](#)

Ocultar 12 respuestas



Alex Armando Aguilera Rojas pero no puede negar que algunos tramitan mucho o no ?

Me gusta · [13 de abril a las 13:25](#)



Victor Thompson W. Alex Armando Aguilera Rojas no se cual es el plazo legal. Me imagino que debe ser desde que se presenta la carta solicitándolo hasta la reunión siguiente del Club en cuestión...

Me gusta · [13 de abril a las 13:26](#)



Alex Armando Aguilera Rojas si unos se quiere ir antes de que termine la temporada te cobran y es gratis cuando esta termina y antes de que comience la otra , igual es algo subjetivo porque el tramite no se demora mas de 10 minutos y se hace en linea con la clave que tiene cada presidente.

Me gusta · [13 de abril a las 13:30](#)



Victor Thompson W. Alex Armando Aguilera Rojas cobran los Clubes o la Federación? No cacho.. Ahora, también depende de los estatutos de cada Club el tema de la entrega de los pases, no porque el tramite demore 10 minutos se van a saltar los reglamentos....

Me gusta · [13 de abril a las 13:40](#)



Gonzalo Aguirre Víctor la verdad ya use todas las alternativas del conducto regular y si creo que no es la forma pero es la alternativa que queda, de la falta de respeto no lo veo tan así ya que lo conozco más de cerca creo yo.

Me gusta · [13 de abril a las 13:46](#)



Victor Thompson W. Gonzalo Aguirre por lo mismo. La ropa sucia se lava en casa... Pero enlodar la imagen de una persona con la que tienes o tuviste una relación bastante cercana creo que no es la forma....

O tu crees que porque publiques aquí vas a agilizar el trámite??

Me gusta · [13 de abril a las 14:11](#)



Gonzalo Aguirre No es un tema de imagen si no de doble standard. Así iran viendo cómo maneja las cosas. Y si creo que se agilizará.

Me gusta · 1 · [13 de abril a las 14:13](#)



Victor Thompson W. Gonzalo Aguirre a título personal, si yo fuese presidente de un Club y alguien me trata de chanta, te prometo que utilizaría el plazo máximo que pudiese para entregar el pase.

Me gusta · 2 · [13 de abril a las 14:20](#)



Gonzalo Aguirre Bueno entonces la publicación seguiría estando hasta el plazo máximo.

Me gusta · 1 · [13 de abril a las 14:21](#)



Victor Thompson W. y quien sale más perjudicado? No soy nadie para dar consejos, pero mas moscas se consiguen con miel que con vinagre

Me gusta · 1 · [13 de abril a las 14:22](#) · Editado



Gonzalo Aguirre Yo no vivo de correr. Si no puedo salir a rodeos saldré a pichangas.

Me gusta · 1 · [13 de abril a las 14:22](#)



Carlos CondellGrez Entonces sálgase de la página y basta

Me gusta · 4 · [16 de abril a las 20:38](#)



Alex Armando Aguilera Rojas lo apoyo en muchos clubes pasa lo mismo

Me gusta · 1 · [13 de abril a las 13:24](#)



Criadero Santa Rosa Chica En lo personal conozco a " Don Sergio Morhr", un tipo bonachón y "Huaso", sus motivos de fondo tendrá para retrasar la liberación de su pase, tramites con la asociación, reglamento interno del club u/o asociación, etc.

Pero para catalogarlo de chanta hay un trecho muy re largo.

Saludos.

Fabian Silva.

Me gusta · 2 · [14 de abril a las 5:27](#)

Ocultar 19 respuestas



Gonzalo Aguirre Es el doble standard que hablo, yo lo conozco muy de cerca y no me lo libera porque no quiere. Ayer supe más por menores del tema y el trámite demora 10 min hoy en día

Me gusta · [14 de abril a las 5:47](#)



Victor Thompson W. Gonzalo Aguirre estas equivocado. El procedimiento, de la forma más corta, dura por lo menos, dos a tres días, no 10 minutos. -

1. El interesado debe enviar una carta.

2. El presidente de Club debe enviar una carta al directorio de la Asociación, adjunta...Ver más

Me gusta · [14 de abril a las 8:39](#)



Gonzalo Aguirre Ok ya han pasado más de 15 días.

Me gusta · [14 de abril a las 9:53](#)



Gonzalo Aguirre El miércoles hable con Carmen Gloria me dijo que el club mandaba un correo liberando el pase y ella le enviaba los correos a lo directores. Y teniendo el ok lo liberaban. Víctor sea como sea el caso aquí hay un tema de mala voluntad nada más. Ayer tuve más por menores de como fue la cosa hace 2 semanas y simplemente quiere dilatarlo.

Me gusta · [14 de abril a las 10:01](#) · Editado



Victor Thompson W. Gonzalo Aguirre tu mandaste tu carta formal solicitando el pase??

Me gusta · [14 de abril a las 10:03](#)



Gonzalo Aguirre Hasta ahora acabo de saber que se solicita por ese medio. Cuando hable para pedirlo no me solicitaron nada.

Me gusta · [14 de abril a las 10:04](#)



Victor Thompson W. Entonces infórmese primero antes de criticar pues mijo!!!

Me gusta · [2](#) · [14 de abril a las 10:05](#)



Gonzalo Aguirre Si hablo con un miembro de la directiva, y le pido que gestione mi pase. El habla con él presidente y me dice al otro día que está Ok el pase. Creo que me puedo conformar con su respuesta. Ahora que él presidente no haya querido gestionarlo es otra cos...Ver más

Me gusta · [2](#) · [14 de abril a las 10:16](#) · Editado



Gonzalo Aguirre Victor Thompson W. De verdad trate de usar el conducto regular, trate de hacer todo como corresponde dentro de lo que me decían. Esto no es porque me dio la gana si no porque no hay respuesta. Creo que tener problemas personas hay que separarlos de cargos directivos. Solo eso y te repito sé que no es la forma ni la manera pero bueno es como hago un reclamo.

Me gusta · [1](#) · [14 de abril a las 10:18](#)



María Consuelo Troncoso Heise Por eso mismo Gonzalo Aguirre, debiste separar lo personal y seguir el conducto, eso es hablar con el presidente..... si tú no lo haces, por algo será Vergüenza???

Me gusta · [3](#) · [14 de abril a las 11:23](#)



Victor Thompson W. María Consuelo Troncoso Heise creo que están saliendo los trapitos al sol.....

Me gusta · [1](#) · [14 de abril a las 11:28](#)



María Consuelo Troncoso Heise Tienes razón....

Me gusta · [14 de abril a las 11:33](#)



Gonzalo Aguirre Vergüenza? De verdad quieres sacar los trapos al sol? La verdad yo no hable con él porque no me interesa saber de él o hablar con el.

Me gusta · [14 de abril a las 11:40](#)



Victor Thompson W. Resumen:

1. Hay un tema personal entre el presidente del Club y Gonzalo.
2. No se presentó ninguna carta formal solicitando el pase.
3. No se comunicó con el presidente para solicitar el pase.

Para mi, el chanta es otro

Y como dijo la Doctora Polo, casi cerrado.....

Me gusta · [3](#) · [14 de abril a las 12:42](#)



Gonzalo Aguirre Piensa lo que quieras ya te explique. Sids.

Me gusta · [14 de abril a las 12:46](#)



Rodrigo Olivares Jorquera El trámite es muy corto, aquí el que corta el queque es el presidente del club, una vez liberado por el lo libera el presidente de asociación y está todo en línea.

Me gusta · 1 · 14 de abril a las 13:19



Rodrigo Olivares Jorquera Mero trámite!!!!

Me gusta · 14 de abril a las 13:20



Víctor Thompson W. **Rodrigo Olivares Jorquera** eso puede ser en su asociación. En Osorno es como lo expuse yo.

Me gusta · 1 · 14 de abril a las 13:26



Gonzalo Aguirre Y como te dije a mí nadie me la pidió de la gente con la que hable.

Me gusta · 14 de abril a las 13:29



Manuel Antonio Cañas Taj-Taj Mi pase se demoró un mes más o menos, te cuento algo el presidente de tu club lo manda a la autorización de la federación ahí te ven q no tengas deudas o castigos incumplidos y después de eso lo autorizan así q no es tan fácil

Me gusta · 2 · 14 de abril a las 13:40



Gonzalo Aguirre Si aveces puede pasar Don **Manuel Antonio Cañas Taj-Taj** pero tal como dice En este caso el club cobra todo por adelantado y castigos no tuve. Ahora lo haré como dice Víctor para tener un mejor respaldo del tema. Slds.

Me gusta · 1 · 14 de abril a las 14:50



Manuel Antonio Cañas Taj-Taj Yo también tenía todo saldado y sin castigos, pero es burocracia y lo q demora es la federación

Me gusta · 14 de abril a las 15:50



Gonzalo Aguirre La veces anteriores Don Manuel se demoró 10 min en liberarme el pase.

Me gusta · 14 de abril a las 15:51